

zur nationalen Einheit Ausdruck zu geben. Die imperialistischen Kriegstreiber sollen wissen, daß das deutsche Volk nicht bereit ist, sich vor den Kriegskarren spannen zu lassen. Die Welt des Friedens soll wissen, daß das deutsche Volk in der gemeinsamen großen Weltfriedensfront den Kampf für die Erhaltung des Friedens mit allen zu Gebote stehenden Mitteln führen wird.

In diesem Sinne wünschen wir dem ersten deutschen Friedenskongreß den besten Erfolg und damit einen würdigen Auftakt zum zweiten Weltfriedenskongreß. Möge der erste deutsche Friedenskongreß die besten Vertreter unseres Volkes nach Sheffield entsenden, um gemeinsam mit den Vertretern aller friedliebenden Nationen den Weg zum erfolgreichen Kampf für die Erhaltung des Weltfriedens zu beschließen.

%

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Wilhelm Pieck*

*Otto Grotewohl*

Berlin, den 4. November 1950